
麻生区区民会議 第８回環境部会     （議事要旨） 

 
１．日 時 平成 21 年９月３日（木）午後２時から午後４時まで 
２．場 所 麻生区役所第３会議室 
３．出席者 天野委員、伊藤委員、碓井委員、梶委員、神本委員、山崎委員、渡邊委員 
      西谷委員 
      （事務局）荻原企画課長、重森主査、稲葉 
      （ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ）錦織氏、中島氏、栗林氏 
４．傍聴者 １人 
 
  まず、事務局から、資料説明を行い、その後、議事について、審議を行った。 

 
 １ 調査審議課題について 

【麻生区エコカルテについて】 
  まず、コンサルタントが作成した資料の説明を行った。主な意見は次のとおり。 

・ なるべくいろいろな事例を載せて、子どもたちが多角的に考えるきっかけにな

ればいい 
・ まとめられた表に掲載されていない事例もある。全て載せるべきではないか 
・ 今回作成するエコカルテでは、代表事例のみでいいのではないか。 

 
事例については、以下のとおり分担して調査することになった。 

  ▼伊藤部会長＝ソーラーハウス、太陽熱温水器、雨水タンク、さむはら農園、片平楽

農クラブ 
  ▼天野委員 ＝雨水タンク、ペレットストーブ、ダンボールコンポスト 
  ▼梶委員  ＝セレサモス 
  ▼神本委員 ＝塗り箸、リターナルビン 
  ▼山崎委員 ＝生きごみ隊、レジ袋、多摩美市民健康の森 
  ▼渡邊委員 ＝町内会での取り組み 
  ▼区役所  ＝その他 
 

調査は９月中に完了し９月２５日までに写真を企画課に提出することとした。ま

た、町会の取り組みについては課題が多いことから、今回は保留とした。 
 
 
 
 
 
 



【生ごみリサイクルと地産地消フォーラムについて】 
伊藤部会長から、部会長作成の「フォーラム開催までのやるべき課題とスケジュール

案」について説明があった。主な確認事項は次のとおり。 
・ 事例発表者について、「環境を考え行動する会」「あさおき生きごみ隊」は既に

候補者がいる 
・ パネラーを予定している明治大学玉置教授へは、９月７日に依頼しに行く。 
・ チラシを町会へ配布するのであれば１０月末までにやったほうがいい 

 
 
２ その他 

  次回は、１０月１日（木）午後２時から区役所第６会議室で行うこととなった。 
 


